

ge die nicht unter 70° F. und sehr heiße Tage die 20° R und darüber waren. — Also: Im April hatten wir schon 3 warme Tage, den 15. 29. und 30. und letzterer war heiß. Der Mai hatte 23 warme, und unter diesen 6 heiße Tage, worunter 5 über 20° R waren. Der Juni dagegen hatte nur 17 warme Tage, worunter der 5. und 6. heiß waren. Im Juli waren nur der 6. und 13. Mittags noch unter 14° R; 9 Tage waren heiß, und unter diesen 8. über 20° R. besonders der 19. wie oben schon erwähnt ist. — Die Natur bringt also, wie immer, das frühere Verspätigte reichlich wieder ein. Zittau am 5ten August 1894.

Mitsching.

N. S. Hier ist wohl der schicklichste Ort zu der Anfrage: Geben Elektrische Beobachtungen im vorigen Juni nicht einigen Aufschluß von Bedeutung über die ungewöhnlichen Wasserfluthen jenes Monats?

VII. a) Ertrag der Änte in der DL.
 b) Verzeichniß der Konsumenten in der DL. — c) Mortalitätstabelle von der DL. 1803.

(s. die nebenstehende Tabelle.)